

L'ENVIRONNEMENT À L'ÉCOLE

Des projets par et pour les élèves

LE PROJET

Nous sommes 5 institutrices et nous mettons en place plusieurs projets environnementaux au sein du Centre Scolaire Les Marronniers, à Auderghem. Des ateliers zéro déchet, l'organisation d'une donnerie, la verdurisation de la cours de récréation, l'installation d'un potager, etc.

LEUR MOTIVATION

Le rôle que nous pouvons avoir au niveau de l'éducation et des enfants. Nous souhaitons inculquer des valeurs et sensibiliser la nouvelle génération, qui elle-même sensibilisera ses parents.

LEUR MESSAGE AUX GENERATIONS DURABLES

Ne pas rester seul, trouver des partenaires pour développer des projets collectifs, avec plusieurs classes.

« C'est important d'impliquer les enfants, demander leur avis, déterminer avec eux comment améliorer les projets. »

Audrey Grandjean



**Audrey Grandjean et Sarah Bossier,
Ambassadrices Générations durables**

02 775 75 75 • ENVIRONNEMENT.BRUSSELS